
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 29.10.18 

Der Oberbürgermeister  

 
 

Niederschrift 
 
 
 

     
 Sitzung - BA-SFM/Z010(VI)/18 

Gremium     

 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     

     
Betriebsausschuss SFM Dienstag, 

23.10.2018 
Altes Rathaus, 
Hansesaal 

17:00Uhr 17:30Uhr 

     
     
     

Tagesordnung: 

 
 Öffentliche Sitzung  
  
  

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  
  

2 Bestätigung der Tagesordnung  
  
  

3 Genehmigung der Niederschrift vom 20.09.2018 - öffentlicher Teil  
  
  

4 Einwohnerfragestunde  
  
  

5 Verschiedenes  
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Anwesend: 
 
Vorsitzende/r 
Dr. Dieter Scheidemann  
 
Mitglieder des Gremiums 
Frank Schuster  
Birgit Steinmetz  
Dr. Thomas Wiebe 
Oliver Müller (i.V. für Stadtrat Jannack) 

 

 
Beschäftigtenvertreter 
André Karting (i.V. für Herrn Blitz)  
Eva Fischer  
 
Geschäftsführung 
Ines Glauer  
 
Mitglieder des Gremiums 
Gerhard Häusler  
Dennis Jannack  
Jürgen Canehl  
 
Verwaltung 
Simone Andruscheck  
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 Öffentliche Sitzung  

 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Herr Dr. Scheidemann eröffnet die Sitzung. Der Ausschuss ist mit 6 stimmberechtigten 
Mitgliedern beschlussfähig. 
 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
 
Abstimmung: 6 Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 
 
 
Die Tagesordnung wird ungeändert beschlossen.  
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 20.09.2018 - öffentlicher 

Teil 
 

 
 
Abstimmung:  2 Ja-Stimmen  0 – Nein-Stimmen 4 Enthaltungen 
 
 
Die Niederschrift der Sitzung des BA-SFM vom 20.09.2018 – öffentlicher Teil wird ungeändert 
beschlossen.  
 
 
 
4. Einwohnerfragestunde  

 
entfällt 
 
 
 
5. Verschiedenes  

 
1. Hellestraße Auffahrt Magdeburger Ring 
 
Stadtrat Dr. Wiebe informiert im Auftrag von Herrn Bromberg über eine ungepflegte Fläche 
Hellestraße an der Auffahrt zum Magdeburger Ring. Frau Andruscheck wird die Zuständigkeit 
klären. 
 
2. Robinie Jakobstraße/Julius-Bremer-Straße 
 
Stadtrat Müller möchte wissen, ob es einen Zusammenhang gibt zwischen der kürzlich erfolgten 
Fällung der Robinie und dem für diesen Standort geplanten Denkmal. Dies wird von Frau 
Andruscheck verneint, Herr Dr. Scheidemann verweist auf die Kausalität beider Ereignisse, der 
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Baum sei auf Grund der nicht mehr gegebenen Verkehrssicherheit gefällt worden. Die 
Baumzustandsprüfung wurde durch die Presse begleitet.  
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Dr. Dieter Scheidemann Ines Glauer 
Vorsitzender Schriftführerin 
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